



1^{er} mai 2024

Appelés à être sel et lumière : Ouvrir l'espace pour défendre la paix Commission pour la justice et la paix du Conseil Canadien des Églises

La Commission pour la justice et la paix condamne la violence et le cycle de représailles en Palestine et en Israël qui entraînent la perte de milliers de vies et encore plus de morts, de souffrances et de traumatismes à venir. Nous appelons les communautés chrétiennes à travers le Canada à être sel et lumière d'une manière qui ouvre l'espace pour défendre la paix avec justice pour tous.

- Plaider en faveur des droits de l'homme et d'une réponse humanitaire robuste et urgente,
- Choisir de marcher dans une solidarité priante avec le peuple de Gaza, les otages israéliens et toutes les victimes de violence injuste. Considérez l'invitation des Églises canadiennes pour une paix juste, le pèlerinage pour le cessez-le-feu à Gaza coordonné par [KAIROS](#),
- Examiner et étudier les ressources de l'institut de recherche sur la paix du Conseil, [Project Ploughshares](#),
- Faire un don à une organisation caritative humanitaire réputée qui répond à la crise, telle que les membres d'[ACT Canada](#), le [Mennonite Central Committee](#) et [Développement et Paix – Caritas Canada](#),
- S'exprimer contre et s'opposer à la discrimination fondée sur l'identité religieuse où qu'elle se manifeste,
- Se joindre à d'autres communautés religieuses dans le dialogue interreligieux et multiconfessionnel qui écoute les expériences de chacun, reconnaît les espoirs et les traumatismes de chacun, et avance résolument vers une paix durable avec justice.

Nous, le Comité directeur de la Commission, lançons cet appel avec le soutien de tous les membres de la Commission pour la justice et la paix.

Donna Geernaert (Présidente)

Estee Lau (Vice-présidente), L'Armée du Salut au Canada et aux Bermudes

Ryan Weston (Vice-président), Église anglicane du Canada

Allyson Carr (Vice-présidente), L'Église presbytérienne du Canada